HECHOS Y AMOR EN ACCIÓN

Noticias de sus BGs Et Al

ABFMS - Ministerios Internacionales Consultores Regionales para Discipulado en Iberoamérica y El Caribe

Noviembre 2023

Yud - Mem...



En noviembre, la lección de discipulado con base en el alfabeto hebreo es con las letras *yud* y *mem. Yud* por *yareach* significa luna y *mem* por *mayim* significa agua... Al prepararnos para nuestro primer viaje misionero internacional postpandemia este mes (a España), veamos dónde nos llevan la luna y el agua... Sigan leyendo...



¿Recuerdan los terremotos que destruyeron gran parte de Lorca en mayo de 2011 (izq.)? La Casa de Acogida para Mujeres El Buen Camino sufrió grandes pérdidas y sus residentes tuvieron que evacuar el lugar. Gracias a la generosidad del Ministerio de Mujeres Bautistas de Indiana y Puerto Rico, así como otros lugares en EE.UU. y nuestra

isla, se construyó una nueva casa y en el 2015 (abajo) Cori, Robin y Mayra pudimos ser testigos de su dedicación y compartir con residentes del ministerio para escuchar cómo Dios les proveyó el "mayim" viva que tanto necesitaban.





Esta visita este mes es la primera vez desde el 2012 (Carlos) y 2015 (Mayra) que podemos regresar a España para estar con nuestros socios en misión, la Unión Evangélica Bautista de España y su Facultad Teológica. Fue a través de su coparticipación y el apoyo de Abi, Carmen, Ester, Juanita y María, que supimos de la necesidad de una nueva casa cuando todavía vivíamos allí y

pudimos apoyar la construcción de esta nueva casa para servir a mujeres marginadas en riesgo de exclusión social. Aunque no podremos ver la casa en esta ocasión, podremos hablar durante la convención anual #71 con quienes sirven en ese ministerio y escuchar testimonio de primera mano de cómo Dios sigue moviéndose en sus vidas con el transcurso de los años.

Con este viaje comenzamos nuestra ronda de visitas a socios con quienes servimos en el pasado y que oramos seguir sirviendo en el presente y futuro en nuestro rol de consultores regionales para discipulado en Iberoamérica y El Caribe a través de los encuentros de discipulado "Discípulos del Camino". Nos emociona y bendice ver cómo Dios sigue iluminando Su luz en nosotros, quienes como la "yareach", no siempre reflejamos esa luz aunque Él (como el sol) siempre brilla. Como Sus discípulas y discípulos tenemos mucho por aprender en la búsqueda de seguirlo paso a paso. Debemos confesar que a veces nos atrasamos y otras nos adelantamos en lugar de ir al paso de Su Espíritu.

Gracias por orar mientras viajamos. Y por nuestra prole y quien les apoyará cuidando a la mamá de Mayra en nuestra ausencia. Que podamos disfrutar la visita, reconectar en persona con nuestros socios, conocer nuevas personas, así como soñar maneras de acompañar a la UEBE y la FTUEBE en sus esfuerzos de discipulado en España. De seguro hay mucho que aprender de su larga historia como discípulos y discípulas del Camino desde 1922.

Oren también que siempre contemos con los recursos necesarios para cada oportunidad de ministerio en nuestra región. En diciembre iremos a Colombia, en enero a Chile y en agosto a Nicaragua. Dios nos ha permitido seguir en comunicación con nuestros socios aunque no estemos físicamente en sus países. También oremos por otros países en nuestra región que Dios inquiete a invitarnos a compartir lo que de Él estamos recibiendo. Y oren por el rol que Él quiera que tengan en nuestro hacer discípulas y discípulos en nuestra región y más allá que amen a Dios, a sí mismos y quienes les rodean.

Unámonos para reflejar Su luz como la yareach y compartir Su mayim viva...

Respondiendo en unidad por el bien común, "del yud al mem", sus BGs Et Al (www.facebook.com/BGsEtAl)



Le invitamos a unirse a la Red de Hechos y Amor En Acción, individuos e Iglesias que apoyan el ministerio de la familia Bonilla Giovanetti (sus BGs El Al) con oración, aliento o sostén económico. Para más información, comuníquese con Jaime Flores, estratega de ministerios latinos de ABCGI & ABC-IN/KY (office@abcgi.org, jaimeflores@abc-indiana.org).

Para leer acerca de su ministerio y el del cuerpo misionero, consultoría global, y trabajado de desarrollo Bautistas Americanos internacional, visite www.internationalministries.org, en la pestaña Who we are y luego Global Servants Para comprometer su apoyo, visite https://portal.internationalministries.org/give o use el código QR que incluimos.